

Reischmann Cup in Blaichach – TSG Füssen räumt ab

Blaichach Am vergangenen Sonntag veranstaltete der TSV Blaichach einen Kinderleichtathletik-Teamwettkampf auf dem heimatlichen Sportplatz an der Iller. Bei erstaunlich gutem Wetter starteten 15 hochmotivierte, gemischte Mannschaften aus 9 Vereinen mit insgesamt etwa 130 Athleten in den Altersklassen U8, U10 und U12.

Besonders erfolgreich war der **TSG Füssen**. Das Team **TSG Füssen 1** siegte in der Altersklasse U12 und ist damit bereits das dritte Jahr in Folge (2014 – U10 und 2015 – U12) in Blaichach auf Platz 1. Die Mannschaft des **DJK Memmingen** wurde Zweiter. Die **Buron Flitzer** kamen als Dritte auf's Treppchen.

Team **TSG Füssen 2** stand auch in der Altersklasse U10 ganz oben auf der Siegertreppe, teilte sich den ersten Platz aber mit den **Marktoberdorfer Powerkids**, gefolgt vom dritten Siegerteam, den **Blaichacher Smilys**.

Auch in der Altersklasse U8 waren die Füssener erfolgreich. Das Team **Füssen 3** wurde Zweiter nach den siegreichen **Kaufbeurer Grizzlies**.